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Egregio 
Presidente Municipio V Valpolcevera 
sig. Crivello Giovanni 
Egregio Assessore  
Sig.ra Barbieri Andreina 
Sig. Mario Vanni 
Sig. Boaretti Giorgio 

 
 
 
 

Interpellanza 
Genova,  
 
OGGETTO: autostrade – interventi di protezione acustica 
 
Preso atto della chiusura della Commissione del Caso Pilota Genova in merito agli interventi di protezione 
acustica; 
 
considerato che 

‐ rispetto a quanto previsto, non si sono realizzati gli interventi pubblicizzati nel tratto di autostrada 
che attraversa il Municipio V Valpolcevera; 

‐ che ad oggi numerose famiglie continuano a domandarsi che fine abbiano fatto i mancati interventi 
di protezione acustica; 

‐ soprattutto nel periodo estivo si evidenziano le problematiche acustiche. 
 

Si chiede al Presidente e alla Giunta 
 

‐ quali siano stati i motivi della chiusura di quella Commissione; 
‐ se ad oggi ci siano notizie nel riprendere gli interventi di risanamento acustico nei tratti nel 

Municipio V Valpolcevera. 
 
 

 
 

 
Femia Simone 
Capogruppo UDC 
Municipio V Valpolcevera 


